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Trenggalek - Susunan kepengurusan baru Kwartir Cabang ( Kwarcab) Gerakan
Pramuka Kabupaten Trenggalek terbentuk.Bupati Trenggelek Mochamad Nur
Arifin yang sebelumnya menjabat Kakwarcab Trenggelek, sekarang menduduki
jabatan sebagai Ketua Majelis Pembimbing Cabang ( Kamabicab).Sedangkan
Ketua Kwartir Cabang (Kakwarcab) di jabat oleh Wakil Bupati Trenggalek, Syah
Muhamad Natanegara.

Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin saat memberi sambutan



Sedangkan untuk posisi Ketua Harian Kwarcab Trenggelek dijabat oleh Machsun
Ismail.

Pelantikan kepengurusan baru Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Trenggelek
dilakukan oleh Kakwarda Jawa Timur, Arum Sabil.Pelantikan ini diselenggarakan
di Pendopo Manggala Praja Nugraha Trenggelek, Rabu (16/1/2022).

Usai dilanntik, Kamabicab Gerakan Pramuka Trenggelek, Mochamad Nur Arifin
mengatakan, dirinya menitipkan gerakan Pramuka Trenggelek kepada
kepengurusan baru  Kwarcab Trenggelek.

" Saya berharap gerakan Pramuka Trenggelek bisa menjadi tonggak gerakan
kepanduan, " ucapnya.

Arifin menuturkan, meski dimusim pandemi Covid - 19 tidak ada yang bisa
menghentikan Gerakan Pramuka.Sehingga terus eksis.

Gus Ipin, sapaan akrabnya menyampaikan, kalaudi negara luar ada istilah wajib
militer.Namun, kalau di tanah air Gerakan Pramuka sudah menanamkan jiwa -
jiwa wajib militer yang sangat liar biasa.

" Gerakan Pramuka itu tidak ada SK dan imbalan.Namun, Pramuka hadir dalam
setiap kesempatan, tanpa harus menanyakan honornya.Yang penting bisa
membantu, " imbuhnya.

Sementara itu, di tempat yang sama, Kakwarda  Jawa Timur, Arum Sabil
berharap agar Pramuka yang mempunyai tujuan mulia harus dikembangkan
dengan baik.

" Bupati dan Wakil Bupati Trenggalek kiprahnya luar biasa membawa Gerakan
Pramuka di Trenggalek bisa lebih baik, " ungkapnya.

Arum Sabil juga menginginkan, kepengurusan yang baru Kwarcab bisa
membawa anggotanya kepada usaha - usaha  ketahanan pangan baik di sektor
pertanian, peternakan maupun agropolitan.

Selanjutnya, dia juga menyinggung terkait energi terbarukan yang tengah
didengungkan oleh Presiden Jokowi.Menurutnya, negara - negara luar saat ini
sedang mengembangkan energi terbarukan dan mulai meninggalkan energi fosil.

" Saya yakin bangsa kita bisa mengembangkan energi terbarukan.Karena
potensinya sangat luar biasa, " pungkasnya (ags).


